
 

  
 
 
 
 
 
 

令 和 ４ 年 ４ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 日 時  令和４年４月２７日（水）午前１０時００分～午前１１時００分     
 

 

場 所 

 

扶桑町立扶桑東小学校 

 

 

出席者 

 

教育長       澤木貴美子 

    

生涯学習課長      仙田剛宏 

教育長職務代理者  加藤髙周 文化会館長        小川健 

                教育委員      松山信雄 学校教育担当主幹兼指導主事 

教育委員      千田まち子 

 

 

                    寺谷裕良 

教育委員      江口夏世 

 

 学校教育課主幹         堀場葉子        

     教育次長兼学校教育課長 

          

学校教育指導員         大澤外美 

            志津野郁    

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和４年度４月要・準要保護児童生徒の認定について    承認 

  （２）当面の諸課題について 

  

 

 ３ 連絡事項   

 （１）令和４年度スポーツ大会について 

 （２）チャレンジデー２０２２in扶桑について       

（３）行事予定表について    

  

   

４ その他   

  

  

 

 

  

 

 



 

                

 

 

 

 

令和４年４月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和４年４月２７日（水） 

午前１０時００分 

場所 扶桑町立扶桑東小学校 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

教育委員 

教育次長 

 

教育委員 

教育次長 

 

教育委員 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

 はじめに（１）令和４年度４月要・準要保護児童生徒の認定について

お願いします。 

それでは別紙１－１、１－２をご覧ください。別紙１－１は、令和４

年度準要保護認定申請がありました小学校新１年生の児童１２名です。

別紙１－２は、小学校新１年生以外の４月申請の児童生徒６名です。認

定要件区分につきましては、それぞれ記述説明の通りです。ご確認よろ

しくお願いします。なお３月の認定から１名転出がありましたので、３

月定例教育委員会で認定されました児童生徒を合わせますと、児童は１

０７名、生徒６６名、合計１７３名となります。以上、よろしくお願い

します。 

ご質問等よろしかったでしょうか。 

全体で何パーセントになりますか。 

児童生徒、約３０００名の１７３名ですので５．８パーセントぐらい

ですか。この時点では、今年度１０名ほど少なくなっています。 

コロナ関連で、今後増えるということは。 

今のところ、どうなるか分かりませんがそれほど増えるとは思いませ

んが。 

メディアで貧困が取り上げられていますので、もっと増えているのか

気になっていましたが、それほど増えてはいないんですね。  

他にご質問等よろしかったでしょうか。ないようですので、ただいま

の件につきまして、ご承認いただけますでしょうか。 

 はい。 

 続きまして、（２）当面の諸課題についてお願いします。 



 

教育長 別紙、扶桑町教育委員会４月当面の諸課題をご覧ください。 

 本年度の基本理念・基本目標は扶桑町総合計画の「みんなの笑顔が 

かがやくまち 扶桑町」ということで、「みんなで“学び育む”～次代

と豊かな心を育むまちづくり～」を基本理念として取り組みます。 

 扶桑町教育委員会の重点目標としまして、令和４年度扶桑町教育委員

会基本方針をご覧ください。［別紙により、基本方針の本年度の重点施

策について説明］ 

 続きまして、学校教育から説明させていただきます。 

 ４月１日の辞令伝達でもお話しさせていただきましたが、今年度は

「子どもが主人公の学校づくり」を進めていきたいと思います。 

 本年度の研究等につきましては、柏森小学校が愛知県委嘱で「キャリ

アスクールプロジェクト『つなぐ』」ということで１年間取り組んでい

きます。高雄小学校が研究委嘱の３年目になりました。扶桑町委嘱３年

目、丹葉事務協委嘱２年目で、１０月２１日に「夢に向かいたくましく

前進する児童の育成～対話的学びを生む授業を通して～」というテーマ

で研究発表をします。教育委員の皆様にも参加していただきますのでご

予定をお願いします。なおコロナで悩ましいところですが、今の状況で

あれば開催できると思います。もう一つは、扶桑町委嘱で扶桑中学校が

「社会の変化に対応して、自ら学び続ける生徒の育成～自己の変容を実

感できる授業の工夫」ということで研究を進めています。 

次に、全国学力・学習状況調査ですが予定どおり４月１９日に実施出

来ました。今年は理科も加わっています。結果が出ましたらお伝えさせ

ていただきます。 

コロナ感染者数につきまして、３月８日から４月１９日までの状況を

お伝えします。柏森小学校が３月１４日から１６日まで学級閉鎖をしま

した。感染者数は、柏森小学校４４名、高雄小学校２６名、山名小学校

３名、扶桑東小学校１９名、扶桑中学校９名、扶桑北中学校８名という

ことです。まだまだこの状況が続きますが、０の日もありますが、まだ

安心は出来ません。５月の連休明けが怖いなと思います。連休明けに修

学旅行なども控えておりますので、安全対策を今までどおり行っていき

たいと思います。 

 生涯学習に移ります。 

 扶桑町スポーツ推進委員委嘱交付・スポーツ協力員会が４月３日に、 

扶桑町女性の会総会・扶桑町文化協会総会が４月１６日に、扶桑町スポ

ーツ協会理事会・評議委員会が４月１７日に開催とやっと会が正常に動

き出しました。このスポーツ協会理事会・評議員会で地域部活動につい

て文科省のだいたいのスケジュールを説明させていただきました。今後



 

このことについて理解していただくよう進めていきたいと思います。 

 報告・連絡事項に移ります。 

愛知県市町村教育委員会連合会についてお願いします。５月２０日の

理事会に千田まち子教育委員さんに出席していただきます。よろしくお

願いします。定期総会及び研修会は７月１３日（水）に開催されます。

教育委員の皆さん全員参加になりますのでご予定をお願いします。 

愛知県町村教育長会議が５月１２日にあります。研修がありますので

新しい話題がありましたら、皆さんに説明させていただきます。 

全国町村教育長会総会が久しぶりに５月１６日と１７日の東京で開

催されます。ただし、１７日は臨時会と５月の丹葉事務協の会議が入っ

てしまいました。 

丹葉地方教育事務協議会が４月１５日にありました。協議事項は令和

４年度の学校教育研究委員会委員・教科指導員の委嘱、令和４・５年度

の研究委嘱校の紹介がありました。今年は高雄小学校と布袋中学校が発

表で、今年から研究に入るのが藤里小学校と犬山東部中学校です。 

また、尾張教育事務所の人事異動で新しく山田指導第１課長、梅本主

任指導主事、細指導主事、栗本管理指導主事となりました。 

所長からは、新聞で話題になった中高一貫校の紹介がありました。ま

た、再任用校長、不祥事や交通事故などについての話がありました。 

課長からは、管理職登用、新規採用者への丁寧な指導、給料に反映す

る校長評価、校務補助員等の話がありました。 

校長評価による苦情申出については資料を用意させていただきまし

た。県から出ています「市町村立小・中・義務教育学校の校長の教職員

評価制度苦情申出要領」をご覧ください。［要領に示されている給料に

反映する校長の評価結果等に関する苦情相談及び苦情処理について説

明。 ※確認事項：苦情審査会の委員長は教育長職務代理者、副委員長

は教育次長、委員は学校教育課主幹、苦情調査員及び苦情相談員は指導

主事］ 

本年度の学校訪問ですが、昨年から、コロナ対応の関係で、午前、午

後の半日日程となりました。訪問の時間につきましては、午後は１時３

０分、午前は学校規模で違いますが、９時３０分か１０時３０分で、ま

た連絡をさせていただきます。 

  前期が  ５月２３日（月）午前 山名小学校 

       ６月 ６日（月）午前 柏森小学校 

       ６月１６日（木）午後 扶桑北中学校 

       ６月２０日（月）の高雄小学校は研究発表校のため 

       公開授業はない。 



 

  後期が １０月３１日（月）午前 扶桑東小学校 

      １１月１４日（月）午前 扶桑中学校 

                      となります。 

最後に、話題として「教員免許更新制廃止」が出ました。更新制度は

廃止になりますが、研修制度始まるということで、７つも付帯決議され

たということは、課題が多いということです。［７項目に及ぶ付帯決議

内容の紹介］ 

 私からは、以上です。 

 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

生涯学習課長 

指導主事 

 

生涯学習課長 

 

 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）令和４年度スポーツ大会についてお

願いします。 

別紙のチラシをご覧ください。［別紙チラシの説明。スポーツフェス

ティバル２０２２について補足］ 

続きまして（２）チャレンジデー２０２２in 扶桑についてお願いし

ます。 

同じく別紙チラシをご覧ください。昨年は、コロナの影響でおうちチ

ャレンジデーということでしたが、今年は例年行われるチャレンジデー

です。相手は宮城県角田市です。［別紙チラシの説明］ 

次に（３）行事予定表についてお願いします。 

別紙３をご覧ください。［別紙３にて行事説明］ 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

教育次長 

 

指導主事 

 その他、何かありますか。 

 教育委員さんの教育視察について研修テーマ、ご意見等がありました

ら後ほどお聞かせください。 

 その他、何かありますか。ないようですので、４月定例教育委員会を

閉会します。 

 

 


